

Durango promociona la ópera

La biblioteca municipal de Durango dispone de un nuevo servicio de fonoteca centrado en el género operístico. Asesorados por la escuela de música Bartolome Ertzilla del municipio, y en especial por la profesora del centro Ana Celia Ormaetxea, la biblioteca ha adquirido una nueva colección de óperas, que ha aumentado significativamente la oferta actualmente disponible, superando el centenar de obras.

Los vecinos de Durango podrán disfrutar de ellas de tres formas. En primer lugar, mediante el préstamo habitual, para poder escucharlas en casa. En segundo lugar, en la propia sala donde se ubica la colección, donde han colocado dos auriculares especiales de alta calidad sonora. Por último, las obras formarán parte de la programación del repertorio de la sala de lectura.

La nueva colección abarca todo tipo de subgéneros y compositores. Incluye desde la primera ópera de la historia de la música de la que existe registro discográfico -Orfeo de Monteverdi-, pasando por el Barroco, el Clasicismo y el Romanticismo, hasta llegar a las creaciones del siglo XX. Dispone así, de óperas y autores universales de la talla de Verdi, Haendel, Puccini o Bellini, entre otros, sin olvidarse de Borodin, Cilea, Delibers o Sostokovich. En definitiva, se trata de llegar a todos los públicos, al tiempo que ofrecen la posibilidad de acceder a obras difíciles de encontrar en una tienda de discos habitual.

La decisión de ampliar la colección operística de la biblioteca ha venido derivada del interés que los vecinos de la localidad han puesto en todas las actividades musicales realizadas. 'La afición por la ópera, y la música en general, en el municipio es enorme y estamos satisfechos con los resultados obtenidos', señala M^a Jose Balier, presidenta de Astarloa Kulturgintza.

Desde la biblioteca han anunciado que seguirán trabajando en este campo para promocionar la cultura musical.